

El Desfile Escolar

Hermoso y concurrido estuvo el desfile escolar del 15. Se calculan en seis mil los niños concurrieron.

Algnnas escuelas desfilaron con verdadero gusto y disciplina como la N^o 1 de Niñas de la Sta. Lilia González, la Mauro Fernández y la Juan Rudín. La disposición de las banderitas de la última estuvo mny bonita y se vió la preocupación del Director don Leovigildo Arias por el orden de sus discipulos.

El Hospicio de Huérfanos (varones) presentó el mejor desfile.

El Liceo envió pocos representantes, lo cual fué de sentirse.

El Colegio de Stas. estuvo muy bien.

Habló al pie del Monumento Nacional con gran elocuencia el Ministro don Luis Dobles.

Allí mismo leyó una poesía alusiva a Costa Rica don José Joaquín Salas, Jefe Administrativo de Educación.

Los cantos admirablemente ejecutados, por lo que felicitamos a don Joaquín Vargas Calvo.

Vaya una felicitación para los maestros de San José por su esfuerzo y a quienes la Inspección Provincial premió con un día de asueto ayer.